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SESIÓN ORDINARIA 
CONSEJO DE PLANEACIÓN, SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN ACADÉMICO 

Y ARTÍSTICO DEL CENTRO DE LAS ARTES DE SAN LUIS POTOSÍ 
CENTENARIO 

13 DE JUNIO DE 2019 
 

 

 

EN LA CIUDAD DE SAN LUIS POTOSÍ CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 11:00 HORAS DEL DÍA JUEVES 13 DE JUNIO DE 2019, EN 
LA SALA DE JUNTAS DEL CENTRO DE LAS ARTES DE SAN LUIS POTOSÍ 
CENTENARIO (CEARTSLP), SITIO EN CALZADA DE GUADALUPE #705, COLONIA 
JULIÁN CARRILLO, C.P. 78340, SAN LUIS POTOSÍ, SAN LUIS POTOSÍ, MÉXICO, 
SE LLEVÓ A CABO LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL EJERCICIO 2019 DEL 
CONSEJO DE PLANEACIÓN, SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN ACADÉMICO Y 
ARTÍSTICO DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DENOMINADO 
CENTRO DE LAS ARTES DE SAN LUIS POTOSÍ CENTENARIO, CON LA 
PRESENCIA DE: ARMANDO HERRERA SILVA, SECRETARIO DE CULTURA DE 
SAN LUIS POTOSÍ Y PRESIDENTE DEL CONSEJO; EUDORO FONSECA YERENA, 
DIRECTOR GENERAL DEL CEARTSLP Y SECRETARIO EJECUTIVO DEL 
CONSEJO; MARÍA DE LOS ÁNGELES GUADALUPE CASTRO GURRÍA, 
DIRECTORA GENERAL ADJUNTA DE LO ACADÉMICO DEL CENTRO NACIONAL 
DE LAS ARTES Y SECRETARIA TÉCNICA DEL CONSEJO; MANUEL GAMEROS 
HIDALGO MONROY, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO CULTURAL Y 
VOCAL DEL CONSEJO; ELOÍSA ALEJANDRA ZAPATA ESQUIVEL, 
REPRESENTANTE DE LA COMUNIDAD DE CREADORES Y VOCAL DEL 
CONSEJO; USIEL AMADOR PECINA RODRÍGUEZ, EN REPRESENTACIÓN DE 
JOEL RAMÍREZ DÍAZ, SECRETARIO DE EDUCACIÓN DE SAN LUIS POTOSÍ Y 
VOCAL DEL CONSEJO; Y CLAUDIA VERÓNICA CARRANZA VERA, EN 
REPRESENTACIÓN DE DAVID EDUARDO VÁZQUEZ SALGUERO, PRESIDENTE 
DE EL COLEGIO DE SAN LUIS Y VOCAL DEL CONSEJO; ESTANDO REUNIDOS 
PARA DESAHOGAR EL SIGUIENTE: 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1. PALABRAS DE BIENVENIDA, A CARGO DEL SECRETARIO DE CULTURA, 

ARMANDO HERRERA SILVA. 
2. REGISTRO DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. 
3. INCORPORACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL EN LA 

JUNTA DE GOBIERNO. 
4. PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS Y DE 

DIVULGACIÓN CULTURAL DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. 
5. PRESENTACIÓN DEL INFORME FINANCIERO ENERO-MARZO 2019. 
6. PRESENTACIÓN DEL INFORME DE CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES DE 

TRANSPARENCIA DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. 
7. PRESENTACIÓN DE CINCO GRANDES OBJETIVOS PARA EL PERIODO 2019-

2021. 
8. ASUNTOS GENERALES. 
9. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
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1.- BIENVENIDA. 
EN USO DE LA VOZ, ARMANDO HERRERA SILVA DA LA BIENVENIDA A LOS 
ASISTENTES A LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL EJERCICIO 2019 DEL 
CONSEJO DE PLANEACIÓN, SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN ACADÉMICO Y 
ARTÍSTICO. 

 

2.- REGISTRO DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, EUDORO FONSECA YERENA, CIRCULA ENTRE LOS 
ASISTENTES EL REGISTRO DE ASISTENCIA PARA SU FIRMA EN ORIGINAL Y 
DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA REALIZAR LA SESIÓN Y POR LO 
TANTO SON VÁLIDOS LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN EN ELLA. 
 

3.- INCORPORACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL EN LA 
JUNTA DE GOBIERNO. 

COMO SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, SE DA A CONOCER LA 
INSTALACIÓN FORMAL DE LOS REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL, QUE 
SE INCORPORAN COMO VOCALES EN LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE 
LAS ARTES DE SAN LUIS POTOSÍ CENTENARIO, Y A QUIENES EL SECRETARIO DE 
CULTURA, ARMANDO HERRERA SILVA, EN REPRESENTACIÓN DEL TITULAR DEL 
PODER EJECUTIVO ESTATAL, TOMÓ PROTESTA DE LEY: MARÍA DEL PILAR 
ZAMARRÓN ALDUCÍN, RAFAEL PUENTE ESTRADA Y GUSTAVO RODRÍGUEZ 
ORTIZ. 

 

A CONTINUACIÓN, MARÍA DE LOS ÁNGELES GUADALUPE CASTRO GURRÍA, 
DIRECTORA GENERAL ADJUNTA DE LO ACADÉMICO DEL CENART Y VOCAL DE LA 
JUNTA DE GOBIERNO, TOMA LA PALABRA Y MANIFIESTA SU AGRADECIMIENTO 
POR LA BIENVENIDA A ESTE CEART Y QUE EL CENTRO NACIONAL DE LAS ARTES 
ESTÁ EN TODA LA DISPOSICIÓN DE CONTINUAR SU VINCULACIÓN CON EL 
CENTRO DE LAS ARTES DE SAN LUIS POTOSÍ CENTENARIO; A FIN DE CONTINUAR 
DESARROLLANDO PROYECTOS EN CONJUNTO. 

 
4.- PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS Y DE 
DIVULGACIÓN CULTURAL DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. 
EN USO DE LA VOZ, EUDORO FONSECA YERENA, DIRECTOR GENERAL DEL 
CEARTSLP E INVITADO ESPECIAL DE LA JUNTA DE GOBIERNO, PROCEDE A 
PRESENTAR EL INFORME DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS Y DE DIVULGACIÓN 
CULTURAL DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. DA CUENTA DEL TRABAJO 
REALIZADO EN LAS ÁREAS ACADÉMICAS Y EN LA ESCUELA DE INICIACIÓN 
ARTÍSTICA ASOCIADA AL INBA, ADEMÁS DEL PROGRAMA EXTRAMUROS, ASÍ 
COMO EXPOSICIONES, PRESENTACIONES EDITORIALES, PRESENTACIONES 
ESCÉNICAS, ACTIVIDADES Y PROGRAMAS DE LA BIBLIOTECA, MERCADILLO 
CEART, RECITALES Y CONCIERTOS, USO DE ESPACIOS POR TERCEROS, ENTRE 
OTROS; ADEMÁS, SE PRESENTA INFORMACIÓN DE LAS ACTIVIDADES DEL 
TEATRO POLIVALENTE Y DE LOS MUSEOS LEONORA CARRINGTON SAN LUIS 
POTOSÍ Y XILITLA. 
 
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES 
LA APROBACIÓN POR UNANIMIDAD DEL INFORME DE ACTIVIDADES  
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ACADÉMICAS Y DE DIVULGACIÓN CULTURAL DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 
2019, CONTANDO CON UNANIMIDAD CON LA APROBACIÓN DE TODOS LOS 
PRESENTES. 
 

5.- PRESENTACIÓN DE INFORMES FINANCIEROS ENERO-MARZO 2019. 

ENSEGUIDA, EUDORO FONSECA YERENA PRESENTA LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. SE PRESENTA EL 
COMPARATIVO ENTRE INGRESOS Y EGRESOS, ASÍ COMO EL DESGLOSE DE LOS 
INGRESOS: INGRESOS PROPIOS Y SUBSIDIO ESTATAL, Y DE LOS EGRESOS: 
SERVICIOS PERSONALES, MATERIALES Y SUMINISTROS, SERVICIOS GENERALES 
Y AYUDAS SOCIALES. 

 

SE DA A CONOCER LA APROBACIÓN POR PARTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE 
LOS ESTADOS FINANCIEROS PRESENTADOS EN ESTA SESIÓN Y QUE 
PREVIAMENTE SE HICIERON LLEGAR A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL 
CONSEJO, MISMOS QUE SE ACOMPAÑAN EN LA PRESENTE ACTA, ASÍ COMO 
TAMBIÉN QUE SE APROBÓ EL PRESUPUESTO EJERCIDO EN EL PERIODO 
CORRESPONDIENTE ASÍ COMO TODAS LAS ADECUACIONES PRESUPUESTARIAS 
QUE FORMAN PARTE DE LA GENERACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS. 

 

6.- PRESENTACIÓN DEL INFORME DE CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES DE 
TRANSPARENCIA DEL PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. 

CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, EUDORO FONSECA YERENA PRESENTA 
EL INFORME DE CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA DEL 
PERIODO ENERO-MARZO DE 2019. EXPLICA QUE SE RECIBIERON 20 
SOLICITUDES CIUDADANAS A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA DE INFOMEX, MISMAS 
QUE FUERON CONTESTADAS EN TIEMPO Y FORMA; ASIMISMO, COMENTA QUE, 
EL DÍA 25 DE MARZO DEL PRESENTE, SE RECIBIÓ EL RECURSO DE REVISIÓN 
303/2019-3, POR PARTE DE LA COMISIÓN ESTATAL DE GARANTÍA DE ACCESO A 
LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ. FINALMENTE, SE 
INFORMA QUE HAY UN CUMPLIMIENTO DEL 100% EN LA PLATAFORMA ESTATAL 
DE TRANSPARENCIA. 
 

7.- PRESENTACIÓN DE CINCO GRANDES OBJETIVOS PARA EL PERIODO 2019-

2021. 

EUDORO FONSECA YERENA PRESENTA LOS CINCO GRANDES OBJETIVOS PARA 

EL PERIODO 2019-2021: 

● REESTRUCTURAR EL PROYECTO ACADÉMICO DEL CEARTSLP; 

● INTENSIFICAR LA VINCULACIÓN, COLABORACIÓN E INTERCAMBIOS CON EL 
CENART Y LA RED NACIONAL DE CENTROS DE LAS ARTES, Y CON OTRAS 
INSTITUCIONES CULTURALES PÚBLICAS Y PRIVADAS; 

● PROPICIAR UN CLIMA LABORAL Y ADMINISTRATIVO ORDENADO, EFICIENTE Y 
ESTIMULANTE DENTRO DEL CEARTSLP; 

● ESTABLECER UNA RELACIÓN DE APERTURA, INTERACCIÓN Y DIÁLOGO CON 
LA COMUNIDAD ARTÍSTICA Y LA SOCIEDAD DE SAN LUIS POTOSÍ; 

● PROYECTAR, DIFUNDIR Y POSICIONAR AL CEARTSLP COMO UN CENTRO 
CULTURAL DE IMPACTO Y RELEVANCIA LOCAL, NACIONAL E INTERNACIONAL. 
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8.- ASUNTOS GENERALES. 
EN USO DE LA VOZ, MARÍA DE LOS ÁNGELES GUADALUPE CASTRO GURRÍA 
CONSIDERA QUE, LAS POSIBILIDADES DEL CENTRO DE LAS ARTES DE SAN LUIS 
POTOSÍ CENTENARIO SON AMPLIAS Y DIVERSAS; SU UBICACIÓN ES 
PRIVILEGIADA Y DA LA PAUTA PARA GENERAR ESTRATEGIAS ACADÉMICAS Y 
DE DIVULGACIÓN. POR PARTE DEL CENTRO NACIONAL DE LAS ARTES HAY UNA 
ENORME VOLUNTAD PARA TRABAJAR EN EQUIPO Y LOGRAR MUCHOS ÉXITOS. 
 
ENSEGUIDA, ARMANDO HERRERA SILVA, MANIFIESTA QUE, LA PARTE 
ACADÉMICA ES FUNDAMENTAL; RESTAN TRES AÑOS DE LA ADMINISTRACIÓN 
ACTUAL PARA CONSOLIDARLA. AGRADECE LA PRESENCIA Y EL APOYO DE 
MARÍA DE LOS ÁNGELES GUADALUPE CASTRO GURRÍA Y ENFATIZA EN LA 
IMPORTANCIA DE MANTENER UNA ESTRECHA VINCULACIÓN ENTRE AMBAS 
ENTIDADES. 
 
ACTO SEGUIDO, EL PRESIDENTE DEL CONSEJO PREGUNTA A LOS MIEMBROS 
PRESENTES SI TIENEN ALGÚN OTRO ASUNTO QUE TRATAR, A LO QUE ÉSTOS 
MANIFIESTAN QUE NO HAY OTROS ASUNTOS PENDIENTES. SE PROCEDE A LA 
CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
 
9.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
TOMA LA VOZ ARMANDO HERRERA SILVA DICIENDO: NO HABIENDO OTRO 
ASUNTO QUE TRATAR, SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN, SIENDO LAS 12.45 
HORAS DEL MISMO DÍA DE SU REALIZACIÓN, FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE 
LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 

 


